

**Beschluss:**

Der Hauptausschuss ist das für die Vorberatung zuständige Gremium.

Ratsherr Kühl erklärt, bei der Marketingplanung ginge es um viel Geld. Er stimme der Vorlage nicht zu und behalte sich vor, in der Ratsversammlung die Vertagung zu beantragen.

Herr Oberbürgermeister Dr. Tauras erläutert, bei der Marketingplanung mit Maßnahmen 2019 ff. handele es sich um die Fortsetzung konkreter, i. d. R. bereits betriebener Maßnahmen. Es sei die Frage, ob die Richtung hier stimme, oder ob die Verwaltung umsteuern solle.

Im Rahmen der Vorberatung stimmt der Hauptausschuss der Vorlage mit 6 Ja-Stimmen bei 3 Enthaltungen zu.

<b>Abstimmungsergebnis:</b>	<u>Zustimmung:</u> Ja-Stimmen: 6 Nein-Stimmen: / Enthaltungen: 3
<b>Endgültig entsch. Stelle:</b>	Ratsversammlung